
◎東俊昭企画振興部長  

 

コミュニティセンター移行への進捗状況についての御質問にお答えをいたします。 

 今月９月２日に、地域づくりに携わる方々を対象に、協働のまちづくりについての理

解を深めていただくための地域づくり講演会を開催いたしました。 

 全地区から 120名の御参加をいただきまして、参加された方々からは「目からうろこ

の内容でとても参考になり、今後の地区の方向性を確認することができた。」など御好

評をいただいたところでございます。 

 また、昨日山口議員の御質問にもお答えしましたとおり、10 月には地区の皆さんや

公民館の職員を対象といたしました協働のまちづくりの体制や交付金の概要について

の説明会を開催いたします。このほかにも、各組織の情報交換会などの開催も予定をい

たしているところでございます。 

 また、６月会議の一般質問でお答えしましたとおり、今９月会議におきまして条例案

の概要を御報告させていただき、その後パブリックコメントを実施いたします。そして、

12 月会議に議案を上程いたしたいと思っております。 

 そのほかの事項につきましても、内容が調い次第、また御報告をさせていただきます。 

 次に、地域コミュニティ組織の設立の現在の状況でございますが、組織の設立につき

ましては 12地区、それから組織の設立に向けた準備会は現在 14地区で立ち上げられて

おります。残りの２地区についても、令和６年度からのスタートに向けて地域でのお話

合いをしていただいているところでございます。 

 令和６年４月の一斉スタートに向けまして、今後も市民の皆様への周知、それから機

運の醸成に努めながら、しっかりと取組を進めてまいりたいと考えております。 

 以上でございます。 

 


